

あけましておめでとうございます

今年もよろしくお願ひします。近況などを川柳で表しました。



資金繰り 自転車操業 頑張ります

自転車は乗っていませんが、仕事では自転車操業しています。金は天下の回り物って言いますが、回ってきません。



泥だらけ 濡れ大変 ユニフォーム

健太が持ち帰る汗と泥にまみれたユニフォームを、毎日洗濯しています。「ポール」という洗剤は、泥汚れにグーッです。



自動車が 売れなくなって 困っちゃう

アメリカ発の金融危機、円高で自動車業界は大変です。ボクが、クビにならないように皆さん車を買ってください。



印旛村 第一村人 発見です

大学が田舎にあるので、村民になりました。箱根駅伝のスタート・ゴール地点で補助員やってます。順大の応援お願いします。



甲子園 夢の舞台へ あと何歩？

秋の大会で県ベスト8まで勝ち上がることができました。甲子園が夢から目標になりました。県No.1キヤッチャーを目指します！



週末の 楽しみなくなる シーズンオフ

3月までは、高校野球の対外試合が禁止になるので、健太の野球の応援に行けません。3月が待ち遠しいです。



柿落ちて 来るの待ってる 好物です

マイホームの上にある柿の木から落ちて来る柿を食べてます。熟した柿は美味しいです。

2009年 元旦

